

Martes 05 de mayo de 2020

Materia: Desarrollo Humano



Docente: Luz María Catillo Moreno

Nombre de la alumna: Jesimiel Ortega Gómez

Tema: Reporte de Lectura

Cuatrimestre: 6to

Carrera: Nutrición

Desarrollo Humano En México

Como sabemos todo tiene un origen y un significado, en una persona el desarrollo se manifiesta por el incremento y perfeccionamiento de las habilidades funcionales.

El desarrollo humano como concepto ha dado paso a la libertad de las personas y no solo por la acumulación de sus recursos. Esto se reduce en promedio de tres aspectos básicos del desarrollo humano y se tenía en cuenta tomar de referencia del número cero al número uno, lo que más se le acercara al número uno, significaba mayor desarrollo humano.

1. Larga vida y saludable
2. Acceso al conocimiento
3. Acceso a una vida digna

Cada una de estas se mide de diferente manera la primera es la esperanza de vida al nacer, la segunda emplear conjuntamente la tasa de alfabetismo y la tasa combinada de matriculación y como tercera y última se calculaba por el producto interno bruto per cápita en poder de paridad de compra.

Nueva Medición Internacional Del IDH

En el nuevo informe sobre el desarrollo humano, México se encontró en el lugar número cincuenta y siete a nivel internacional, el avance cambia de país en país, como buenas noticias encontramos a México que empezó con un índice muy bajo pero se ha mantenido arriba de la media de los países con IDH alto, esto ha pasado desde la década de los noventa.

Nueva medición nacional y estatal del IDH

Los cálculos internacionales sobre el IDH se reciben mediante muchos registros de diferentes sistemas internacionales, que reciben información segura, comparable y sobre todo confiable, para más de ciento ochenta países en todo el mundo.

Para que eso se pueda llevar a cabo existen áreas especializadas en donde se obtienen índices y se pueden realizar cálculos de diferentes estadísticas, y nos podemos dar cuenta que mientras unos luchan por tener un IDH alto en nuestro país, tristemente muchos están mal sobre ese aspecto, lo es que más lamentable es ver a nuestro estado de Chiapas en el lugar número treinta y dos de la república mexicana que es igual al último lugar, que tan bajo y que descuido existe acá.

Y como se ve desde las perspectivas porque dentro de un mismo país donde se ha mantenido en un buen lugar a nivel internacional, no se trabaja en conjunto estado por estado, sino que destacan los que han trabajado y desarrollado de diferente manera obteniendo puntuación de países que son ejemplo.

Bibliografía

Antología Desarrollo Humano, cuatrimestre mayo – agosto, págs. 9 – 14. UDS (2020)